

Sólo ha faltado la guinda a una temporada para enmarcar

Escrito por AU6. 28 de abril de 2019, domingo



AD Algar Surmenor pierde en un partido muy igualado ante Extremadura (3-1) y acaba la fase de ascenso de Socuéllamos fuera de las dos plazas que dan acceso a la SF1, pese a que lo tuvo muy cerca. Este final no empaña una campaña histórica con un nivel de juego de muy alto nivel de las algañas.

- [Estadística del encuentro](#)
- [Marcadores y clasificación](#)

Las 'guerreras sureñas' cayeron en el primer partido ante Socuéllamos en la 'muerte súbita' y ganaron con autoridad a La Coruña en la segunda. Hoy se jugaban ante Extremadura quedar segundas y sacar el billete de ascenso. Mal empezó el encuentro al perder los dos primeros sets por 24-26 y 20-25. Llegó la reacción (25-20) y estuvo en la mano el empate, pues en el cuarto asalto se pusieron con ventaja de 24-23. No lograron en ansiado punto y acabaron perdiendo el set (24-26), el partido y el ascenso. Sandra Cegarra (18) junto con Miriam López y Desi Glod (17) fueron las mejores anotadoras de la ADAS.

Sólo ha faltado la guinda a una temporada para enmarcar

Escrito por AU6. 28 de abril de 2019, domingo

El Socuéllamos y Extremadura han sido los que han logrado las dos plazas para la SF1, un éxito que en absoluto aspiraba el Surmenor a principio de temporada (su presupuesto es de los más bajos de la categoría), siendo todo un previo estar en esta fase. Sin embargo, dado el gran nivel de juego de la escuadra que prepara David Sánchez, todo pudo suceder.